



Regierungsratsbeschluss vom 18. März 2025

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement EJPD; Teilrevision des Bundesgerichtsgesetzes; Vernehmlassung

P241811

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement.

Begründung

Die Teilrevision des Bundesgerichtsgesetzes betrifft die Bundesrechtspflege. Der Regierungsrat begrüsst den Vernehmlassungsentwurf, der Präzisierungen und Vereinheitlichungen, die Kodifizierung von Rechtsprechung, aber auch die Anpassung der Gerichtsorganisation und kleine Anpassungen des Verfahrens vor Bundesgericht vorsieht. Damit trägt die vorliegende Reform zur technischen Verbesserung der Rechtslage und zur Stärkung der Rechtssicherheit bei.

